

Berita Acara Pemberian Penjelasan REHAB MESS YOGYAKARTA

Nomor : 078.1/POKJA.053-PK/BPBJ-SU/2023

Pada hari ini, 9 Juni 2023, telah dibuat Berita Acara Pemberian Penjelasan untuk paket pekerjaan:

Kode Tender	:	22785027
Nama Tender	:	Rehab Mess Yogyakarta
Nilai Total HPS	:	Rp. 17.999.975.368,00
Metode Pemilihan	:	Tender
Metode Evaluasi	:	Harga Terendah Sistem Gugur

A. Daftar Pertanyaan Peserta Berikut Jawabannya

Pembukaan

Selamat pagi, Salam sehat para peserta tender yang kami hormati. Dapat kami sampaikan beberapa hal terkait penjelasan dan penegasan dari tata cara evaluasi yang akan dilakukan Pokja Pemilihan, yaitu :

1. Bahwa penyampaian isian kualifikasi juga merupakan bagian dari ajang kompetisi dan diharapkan kepada peserta benar-benar menyampaikan data yang sebenarnya, dan terkait hal ini Pokja Pemilihan dapat melakukan klarifikasi. Adapun kesalahan pengetikan terkait hal-hal yang substansial akan menjadi risiko yang ditanggung peserta, oleh karenanya diharapkan peserta benar-benar jeli mempelajari dan mempedomani Instruksi Kepada Peserta (IKP) dan Lembar Data Kualifikasi (LDK) yang terdapat di dalam Dokumen Pemilihan.
2. Untuk Konfirmasi Status Wajib Pajak (KSWP) diunggah pada unggahan Persyaratan Kualifikasi Lainnya (hasil screenshot KSWP pada <https://djponline.pajak.go.id/> atau Bukti Valid Konfirmasi Status Wajib Pajak (KSWP) dari Kantor Perpajakan Setempat)
3. Untuk persyaratan teknis baik peralatan, personil, maupun Dokumen RKK, diharuskan mengikuti format yang telah ditetapkan dalam Dokumen Pemilihan, ketidaksesuaian bentuk Dokumen Penawaran dapat menggugurkan penawaran peserta.
4. Peserta wajib menyampaikan Dokumen Penawaran yang sebenar-benarnya tanpa ada manipulasi dalam penyampaian Dokumen Penawaran tersebut, dan terkait hal ini, apabila terdapat hal yang meragukan, Pokja Pemilihan dapat melakukan klarifikasi dan hasil klarifikasi dapat menggugurkan penawaran peserta.
5. Peserta wajib mempunyai atau menguasai tempat usaha/kantor dengan alamat yang benar, tetap dan jelas berupa milik sendiri atau sewa

Demikian disampaikan untuk dapat dipahami bersama

- Bab

Pertanyaan Peserta 408856027 9 Juni 2023 08:08

Selamat pagi salam sejahtera untuk kita semua

Kepada Bapak/Ibu Pokja Pemilihan 053-PK Pemerintah Provinsi Sumatera Utara yang saya hormati,
Ada beberapa hal yang ingin kami tanyakan terkait dokumen pemilihan yang ada dalam tender Rehab Mess Yogyakarta yang berlangsung pada tanggal 7 juni 2023 sampai batas upload terakhir tanggal 12 juni 2023.

1. Untuk peralatan yang dipersyaratkan dalam jenis Mobil Concretet Pump memiliki kapasitas 6.000 – 8.000 cc, Untuk jenis mobil ini pabrik beton tidak memiliki kapasitas mobil dengan isi silinder 6.000 – 8.000 cc, pada umumnya semua pabrik beton menggunakan mobil concrete pump dengan kapasitas minimal 12.000 – 20.000 cc dengan jangkauan minimal 40 meter s/d 100 meter. Maka dari itu mohon kepada Bapak/Ibu Pokja untuk lebih detail mengenal mobil concrete pump dengan kapasitas yang disesuaikan pada semua jenin mobil concrete pump.

2. Pada personil manajerial dalam jabatan Manajer Pelaksana pengalaman kerja yang dipersyaratkan selama 5 tahun, dan Manajer Proyek harus memiliki pengalaman selama 5 tahun.

Untuk pengalaman yang dipersyaratkan dalam tender ini apaakah sudah disesuaikan dengan peraturan LKPP atau Pengadaan Barang/Jasa dalam hal penetapan Lamanya pengalaman kerja seorang personil yang akan mengikuti tender. Mohon kepada Bapak/Ibu Pokja untuk menyesuaikan dengan peraturan yang ada saat ini.

Demikianlah beberapa hal yang ingin kami pastikan ke pihak Pokja 053-PK, lebih dan kurang kami mohon maaf dan diucapkan Terima kasih.

Jawaban POKJA 053-PK 9 Juni 2023 10:03

1. Untuk persyaratan peralatan Mobil Concretet Pump akan dikoordinasikan kepada KPA dan Konsultan Perencana. apabila terdapat perubahan akan dibuat kedalam adendum dokumen pemilihan

2. Untuk persyaratan personil manajerial akan disesuaikan dengan ketentuan yang berlaku. apabila terdapat perubahan akan dibuat kedalam adendum dokumen pemilihan

B. Keterangan Tambahan Lain

Demikian Berita Acara ini dibuat dan ditandatangani pada Hari, Tanggal dan Bulan sebagaimana tersebut di atas untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pemerintah Daerah Provinsi Sumatera Utara

ttd,

POKJA 053-PK